

MEDIENMITTEILUNG

Zürich, 25. Oktober 2024

Daniel Liedtke als neuer Verwaltungsratspräsident von Helsana nominiert – Suche nach neuem CEO von Hirslanden eingeleitet

Der Verwaltungsrat der Mediclinic Group, der Muttergesellschaft von Hirslanden, nimmt den Entscheid von Hirslanden-CEO Daniel Liedtke, bis spätestens Ende September 2025 aus der Gruppe und Hirslanden auszuschneiden, mit Bedauern zur Kenntnis und dankt ihm für seine herausragenden Leistungen für das Unternehmen. Daniel Liedtke wurde von den zuständigen Gremien der Helsana AG als neuer Verwaltungsratspräsident per 1. Oktober 2025 vorgeschlagen. Die Mediclinic Group hat die Suche nach einer geeigneten Persönlichkeit für die Nachfolge aufgenommen.

Mediclinic Group und Hirslanden nehmen Kenntnis von der Nomination von Daniel Liedtke zuhanden der Generalversammlung (GV) der Helsana AG durch die dafür zuständigen Gremien. Formell wird die GV der Helsana AG im Mai 2025 über die Wahl entscheiden. Nach erfolgter Wahl wird Daniel Liedtke bis spätestens September 2025 seine Aufgaben abgeben und per 1. Oktober 2025 das Verwaltungsratspräsidium der Helsana-Gruppe übernehmen.

Daniel Liedtke erläutert die Annahme der Nomination: «Ich bin unglaublich stolz auf das ganze Team der Hirslanden-Gruppe, das in einem herausfordernden Umfeld jeden Tag neue Höchstleistungen erbringt. Ich danke allen Partnerärztinnen und Partnerärzten sowie auch der angestellten Ärzteschaft, Pflegefachpersonen, Spezialistinnen und Spezialisten, allen übrigen Berufsgruppen unseres Unternehmens und namentlich dem Verwaltungsrat und der Konzernleitung der Mediclinic Group sowie meinen Kolleginnen und Kollegen aus der Konzernleitung, den Klinikdirektionen und den Ärztleratspräsidentinnen und -präsidenten, die alle gemeinsam Hirslanden zu einem herausragenden Gesundheitsunternehmen der Schweiz machen. Danke euch allen! Für mich steht nun der Schritt in eine neue Lebensphase an: ich werde mich in Zukunft verstärkt Verwaltungsratsaufgaben widmen und dort mein Wissen und meine langjährige Erfahrung im Gesundheitswesen einbringen.»

Daniel Liedtke arbeitet seit bald 25 Jahren für die Hirslanden-Gruppe, davon seit rund sechs Jahren als Verwaltungsratspräsident und CEO der Hirslanden AG. Zuvor war er als COO von Hirslanden und Direktor der Klinik Hirslanden in Zürich tätig.

Dr. Ronnie van der Merwe, CEO der Mediclinic Group sagt: «In seinen verschiedenen Funktionen hat Daniel Liedtke einen unschätzbaren Beitrag sowohl für Hirslanden als auch für unsere Gruppe geleistet. Ich möchte ihm für seine aussergewöhnlichen Leistungen danken, für sein Engagement und sein Fachwissen, mit denen er seine Rolle und seine Verantwortung über die Jahre hinweg wahrgenommen hat, sowie für seine Bereitschaft, die laufenden Initiativen im kommenden Jahr bis zur Ernennung seiner Nachfolge abzuschliessen. Wir wünschen Daniel für seine Zukunft alles Gute.»

Die Mediclinic Group hat die Suche für die Nachfolge von Daniel Liedtke aufgenommen.

MEDIENMITTEILUNG

Auskunft

Dr. Claude Kaufmann
Head of Communications
Boulevard Lilienthal 2
8152 Glattpark
T +41 44 388 75 85
medien@hirslanden.ch
www.hirslanden.ch

Über Hirslanden

Hirslanden steht für eine qualitativ hochstehende, verantwortungsbewusste, vom einzelnen Menschen selbstbestimmte sowie effiziente integrierte Gesundheitsversorgung. Von der Geburt bis ins hohe Alter sowie von der Prävention bis zur Heilung – jederzeit, physisch und digital – konzentriert sich die Hirslanden-Gruppe gemeinsam mit privaten und öffentlichen Kooperationspartnern auf die Weiterentwicklung des «Continuum of Care».

Hirslanden differenziert sich im Markt als Systemanbieterin mit erstklassiger medizinischer Betreuung zur Verbesserung der individuellen Lebensqualität – gewährleistet durch hoch qualifizierte selbstständige Fachärztinnen und Fachärzte mit langjähriger Erfahrung, eine exzellente und zuvorkommende Pflege sowie herausragende Services für einen gehobenen Komfort inmitten einer herzlichen Atmosphäre. Interdisziplinäre medizinische Kompetenzzentren, spezialisierte Institute und professionelle Kooperationspartner ermöglichen eine optimale und persönliche Diagnostik und Behandlung auch hochkomplexer Fälle sowohl stationär als auch ambulant.

Die Hirslanden-Gruppe umfasst 17 Kliniken in 10 Kantonen, viele davon mit einer Notfallstation. Sie betreibt zudem 5 ambulante Operationszentren, 19 Radiologie- und 6 Radiotherapieinstitute. Die Gruppe zählt 2 651 Partnerärztinnen und Partnerärzte sowie 11 146 Mitarbeitende, davon 580 angestellte Ärztinnen und Ärzte. Hirslanden ist das grösste medizinische Netzwerk der Schweiz. Per Stichtag 31.03.2024 wurden in der Gruppe 112 008 Patientinnen und Patienten an 446 623 Pflagetagen stationär behandelt. Der Patientenmix setzt sich aus 52,1 % grundversicherten Patientinnen und Patienten, 27,3 % halbprivat und 20,6 % privat Versicherten zusammen. Die Hirslanden-Gruppe formierte sich 1990 aus dem Zusammenschluss mehrerer Kliniken und ist heute Teil der Mediclinic Group.